



【社会で生かせる資質・能力の育成をめざす】

10月後半でも半袖で過ごせるほど暑い日が続きましたが、「秋の日はつるべ落とし」と言われるように日没の時刻が早くなり、秋を実感しています。文化祭明けから完全下校(遅バス)の時間が17時になり、放課後の活動にも変化が見られます。10月15日(火)から始めた1年生の校長面接では、「友達が増え、毎日が楽しい」「勉強や部活動、習い事に力を入れている」と前向きな姿がある一方、「定期テストや日々の勉強が難しい」という声が多く聞かれました。「家に帰ってからの時間を上手に使えるようになりたい」と、タイムマネジメントを意識して生活しようとしている声もあり、子ども達のこれからの成長が楽しみです。2年生は3学期に校長面接を実施する予定です。

第11回 文化祭(10/4) 「Smile in full bloom～^{えがおかくさんさん}笑顔拡燦々シャイン～」

10月4日(金)の文化祭では、体育館でステージ発表、会議室・視聴覚室で展示発表が行われました。午前中は合唱コンクール、3年学年合唱、英語科・美術科・美術部・生徒会の発表、昼食・展示見学・共同制作を挟んで、午後は吹奏楽部・社会科・保健体育科の発表が行われました。合唱コンクールと3年学年合唱には、川村小学校6年生と先生方が来てくださり、発表に熱が入りました。また、どの団体の発表も趣向を凝らしたものであり、観客を魅了しました。スローガンのとおり、笑顔あふれる文化祭となりました。

【合唱コンクール】金賞：3A

【3年生学年合唱】



【英語科・英語で歌おう】



【美術科「山北の宝」・美術部】



【吹奏楽部】



【3年社会科】



【3年ダンス】



【力作ぞろい！展示発表】



鉄道の日・給食メニュー（10/10）

10月14日の「鉄道の日」にちなみ、今年も10月10日（木）に町内の園・小中学校で「石炭をイメージして黒ゴマをまぶして焼いた鶏肉『石炭チキン』、機関車の車輪に見立てた『車輪チップス』



鉄道にまつわる民話をもとにした『線守稲荷汁』が共通メニューとして提供されました（写真左）。「でごにい」がデザインされた焼きのりも添えられています。現在の御殿場線はかつての東海道本線であり、山北町は鉄道の町として発展しました。山北駅前には鉄道資料館があり、鉄道公園には蒸気機関車D52が展示され、当時の貴重な資料が残されています。町の歴史に想いを馳せるひと時でした。

授業参観、学級・学年懇談会（10/11）



今年度2回目となる授業参観、学年・学級懇談会を実施しました。1年生は保健体育（保健分野）と美術、2年生は英語と国語、3年生は音楽と保健体育（体育分野）の授業を行いました。平日にも関わらず、多くの保護者の方々に参観していただき、ありがとうございました。また、学年・学級懇談会では子ども達の普段の様子や行事での様子、家庭での様子を情報交換することができました。3年生の懇談会では、今後の進路に向けての流れ（予定）や昨年度から始まった公立高校入学者選抜に関するインターネット出願、私立高校の受験手続等について情報提供が行われました。

2年生タウンニュース出前授業（10/28）

2年生は総合的な学習の時間で「私たちの町『山北』再発見」という個人探究に取り組んでいます。1年生では、よりよい町づくりについて調べたことをスライドにまとめました。2年生では、夏休みを利用してインタビュー活動を行いました。3年生で個人探究の成果を発信していく上で、他者によりよく伝える技術を学ぶために、タウンニュース社から講師をお招きし、Web記事の作成の仕方について学びました。2年生が作成した「山北中学校」の見どころ優秀作品は、レアリアに投稿される予定です。



山中生の活躍

- 中学生の主張 in かながわ 神奈川県福祉子どもみらい賞 石川 さん
- NHK 横浜放送局長賞 津田 さん
- 神奈川県立青少年センター館長賞 馬場 さん
- 足柄上・南中学校ソフトテニス新人大会
- 女子団体の部 準優勝
- 女子個人の部 準優勝
- 足柄上・南中学校バスケットボール新人大会 女子の部 優勝
- 足柄上・南中学校バレーボール新人大会 女子の部 第3位